

Depuis 2020 dans le cadre du Contrat de ville, la ville de Lunel a choisi de travailler avec le Théâtre en Flamme et la Compagnie Arthéma pour la mise en place de l'opération « Le Quartier des Bébés ». L'objectif est de créer des rencontres et du loisir autour du spectacle vivant et de la petite enfance. Une démarche à la fois artistique et sociale.

Mis en place sur les structures municipales de la Petite Enfance et au sein de la Maison Jean-Jacques Rousseau, le « Quartier des bébés » est une action socioculturelle qui s'inscrit dans le soutien à la parentalité, pour tous les publics et notamment les publics fragiles et les familles isolées en situation de rupture sociale. À la fois artistique et social, le « Quartier des bébés » s'adresse au très jeune public mais également aux parents et aux professionnels. L'objectif vise à créer une relation autour du spectacle vivant sur un temps court une fois par trimestre.

Dans un premier temps (à 10h & à 15h), le « Quartier des bébés » propose un spectacle. Le Théâtre en Flamme, fort de son expérience dans ce domaine, présente alors un spectacle adapté au très jeune public proposé par des artistes professionnels. Pour permettre l'accès au plus grand nombre dont les familles les plus démunies, l'entrée est libre. Toutefois, en limitant la jauge, cela permet des rencontres plus intimistes. À la fin de chaque spectacle, un temps d'échange est prévu entre tous les participants, artistes, parents et professionnels de la petite enfance. La parole circule ainsi librement. Car c'est aussi de cela qu'il s'agit, de relations, de rencontres et d'échanges. Le « Quartier des bébés » lutte contre l'exclusion sociale des familles en favorisant l'épanouissement de l'enfant et en répondant aux besoins d'échanges et de rencontres formulés par les parents isolés et les professionnels du secteur. Pour ce nouveau rendez-vous, nos très jeunes spectateurs vont en voir « *De toutes les couleurs* » ! Avec ses souris gris-souris et son chat Mistigris Marie-la-Chipie vit heureuse dans son monde tout gris... Un jour, dans son monde tout gris, va arriver... Un cadeau ! Un cadeau jaune... Un canari avec sa chanson jolie, sa comptine à lui... Puis un autre, un autre cadeau. Un cadeau bleu, un rouge, un vert... Un papillon !... Un poisson !... Une grenouille !... Marie-la-Chipie voit la vie en couleur maintenant ! Parce qu'il n'est jamais trop tôt pour s'émerveiller devant les couleurs, les formes, les marionnettes. Un joli spectacle cousu de comptines, de danses un peu folles et de marionnettes en peluche et surtout beaucoup de surprises !

Dans un second temps (à 10h30 & à 15h30), les tout-petits participent au « Goûter artistique », un moment privilégié qui mêle atelier d'art plastique et atelier d'éducation nutritionnelle. Animé par Nicolas Gal, peintre, plasticien et décorateur et Ghislain Wilczenty, diététicien et naturopathe, ce goûter est un concept original autour du spectacle qui permet aux enfants et à leurs accompagnants de créer leur propre œuvre d'art en utilisant des matériaux qui se mangent ! Des fruits et des produits de saison serviront de base à un goûter, au final, équilibré et éloigné des aliments industriels. En bref, une activité ludique, pratique et gourmande !

Mise en place dans le cadre du Contrat de Ville et financé par le Réseau d'Écoute, d'Appui et d'Accompagnement des Parents, le « Quartier des bébés » est plus qu'une approche de la culture par les tout-petits. Cette action est source de cohésion sociale. Elle crée des moments de convivialité et de partage commun entre des parents d'horizon différents. Parentalité, cohésion sociale et culture font bon ménage avec le Quartier des bébés !

L'ESSENTIEL :

Le Quartier des Bébés

Mercredi 6 décembre 2023 à 10h & à 15h

Espace Castel

Gratuit sur inscriptions obligatoires : 04 67 87 83 06 (Maison JJ. Rousseau)

